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Herrn 
Bezirksbürgermeister Josef Wirges 
Venloer Straße 419-421 
50825 Köln 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Jürgen Roters 
Rathaus 
50667 Köln 
 

Köln, den 15. November 2011 
 

Antrag: Anregung an den Rat der Stadt Köln – Linie 142 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirks-
vertretung am 28. November 2011 zu setzen.   
 
Beschluss 
Die Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet den Rat der Stadt Köln, den Fahrplantakt der Linie 142 
noch zum Fahrplanwechsel Dezember 2012 auf zehn Minuten zu verringern.  
 
Begründung 
Die sogenannte „Uni-Linie“ ist seit Einführung im Dezember 2009 ein Hit geworden. Bereits 
von Anfang an konnte in den hoch frequentierten Zeiten eine große Akzeptanz verzeichnet 
werden, weshalb wir als SPD-Fraktion den Einsatz von Gelenkbussen zu bestimmten Fahr-
zeiten gefordert haben. Dieser Schritt hat sich nicht nur als richtig, sondern als notwendig 
erwiesen. Mittlerweile ist die Nutzung der Linie so weit, dass eine Taktverdichtung dringend 
notwendig ist. Das Argument geringer Einnahmesteigerungen durch eine Taktverdichtung 
darf in unseren Augen kein entscheidendes sein. Die Studierendenschaften in Köln sind mit 
die größten Einnahmen für die KVB. Studierende sind eine große Bereicherung für unsere 
Stadt, kulturell wie ökonomisch. Der Ausbau zu einer studi-freundlichen Stadt muss Köln ein 
Ziel sein! 
Mit dem aktuellen Wintersemester sind die Studierendenzahlen auch dank der Abschaffung 
der Studiengebühren sprunghaft angestiegen – die Wohnheimplätze des Studentenwerkes 
jedoch nicht. Daher haben Trendveedel wie Ehrenfeld einen weiteren Zulauf bekommen, 
was sich auch in der Nutzung des ÖPNV nachzeichnen lässt. Auch deswegen ist eine Takt-
verdichtung dringend im Dezember geboten.   
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Hans Peter Juretzki     Andreas Pöttgen    
Fraktionsvorsitzender     Bezirksvertreter 


